

Aktion der Kath. Kindertagesstätte St. Maria:

### „Bei uns bewegt sich was...“

Die Erzieherinnen der Katholischen Kindertagesstätte St. Maria haben sich überlegt, gemeinsam mit ihren Kindern eine Aktion zu starten.

In einem Brief, der an jedes Kind per Post versendet wurde, lag ein weißes Papier, das von den Kindern bunt gestaltet werden konnte.

Viele Kinder haben sich schon auf den Weg gemacht und ihre kreativen Ideen im Kindergarten abgegeben.

Aus den Kunstwerken der Kinder wächst nun am Kindergartenzaun zur „Bad Sodener Straße“ hin eine bunte, lange Schlange.



Bildunterschrift: So groß bin ich schon!!!!

Der Einrichtung ist es wichtig, in der außergewöhnlichen Zeit, in der man sich nicht sehen kann, in Kontakt zu bleiben und trotzdem zusammen etwas entstehen zu lassen.

Durch die einzelnen Bilder der Kinder in der Schlange wird spürbar, dass alle trotz räumlicher Trennung miteinander verbunden sind.

Vielen Dank, liebe Kinder!